

## Infobrief 10.13

 Verkehrsberuhigung

### Eingewöhnungsphase schon vor den Sommerferien.

Die Situation vor dem Einbau der Lüft Inseln war genauso, wie sie vielerorts immer noch zu finden ist:

Die Ortsdurchfahrt ist breit, gerade, übersichtlich!  
Und lädt damit zum schnellen Fahren ein.



Die gegenüber liegenden Bushaltestellen sind morgens vor Schulbeginn und nachmittags nach Schulschluß besonders stark frequentiert.

Die in der Bildmitte sichtbaren Querungshilfen lassen die Schulkinder zwar geschützt den Durchgangsverkehr beobachten, aber durch die Topographie der Straße ist die Geschwindigkeit immer noch viel zu hoch.

Um dem Folge zu tragen sind zusätzlich 0,80 m schmale Lüft Beruhigungsinseln an den neuralgischen Stellen montiert, um die Straße nicht nur optisch in ihrer Geradlinigkeit zu unterbrechen, sondern auch um durch die künstlich erzeugten Verschwenkungen das Tempo der Situation angepasst zu drosseln.

Hier in Rheinhessen haben die Verkehrsteilnehmer schon kurz vor den großen Sommerferien Gelegenheit sich an die neue Situation zu gewöhnen, bevor dann im August der Ernst des Lebens für die kleinen und großen Schulkinder wieder beginnt.

Dann aber „beruhigt“.